
一 般 質 問 総 括 表 

    ［令和５年１２月７日（木）・８日（金）・１１日（月）・１２日（火）］No.１ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

１ 

２７番 

植野正則 

議 員 

１ 本市の行政運営について 

（１）今後の行政運営について 

２ 本市の物価高騰対策について 

（１）経済対策について 

市 長 

 

市 長 

 

 

２ 

２０番 

石本  崇 

議 員 

１ 美和町の太陽光発電について 

（１）その後の状況について 

２ （仮称）西中国ウインドファーム事業に係る風力発電につい 

 て 

（１）進捗状況について 

３ 避難シェルター設置について 

（１）市の取組について 

４ 飛行艇ミュージアム（仮称）の整備について 

（１）市の取組について 

市 長 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

３ 

１５番 

中村  豊 

議 員 

１ 重点支援地方交付金を活用した経済対策について 

（１）低所得世帯支援について 

（２）推奨事業メニューについて 

２ 岩国市における文化的景観について 

（１）取組の現状について 

（２）今後の方針について 

３ 子育て支援の充実について 

（１）多子世帯における保育料無償化について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

４ 

１番 

小川安士 

議 員 

１ 市民の医療費負担軽減について 

（１）高校生の医療費助成について 

（２）国民健康保険制度の充実について 

２ 平和教育について 

（１）小・中学校における平和教育について 

３ 教育の環境整備について 

（１）玖珂幼稚園について 

（２）小・中学校について 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

５ 

２２番 

山本辰哉 

議 員 

１ 南岩国駅周辺のまちづくりについて 

（１）駅前広場等の進捗状況について 

（２）駅周辺におけるまちづくりの取組状況について 

２ スケートボード場新設の進捗状況について 

（１）候補地の選定と施設の規模について 

（２）完成までの見通しについて 

３ 旭化成建材株式会社岩国工場閉鎖に伴う影響について 

（１）従業員の再就職の状況及び撤退後の跡地活用について 

（２）工業用水道事業の今後について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 
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６ 

１７番 

奥江徳成 

議 員 

１ 終活支援について 

（１）おくやみコーナー及び申請書作成支援システムの導入につい

て 

（２）終活事業の対応策と課題について 

（３）エンディングノートについて 

（４）エンディングサポート事業導入について 

２ 自治会運営について 

（１）本市の自治会活動の現状と課題について 

（２）自治会組織の維持・存続に向けての対策について 

（３）自治会活動へのＩＣＴの導入について 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

７ 

５番 

中村恒友 

議 員 

１ 産業廃棄物最終処分場について 

（１）山口県東部における産業廃棄物最終処分場の安定経営につい

て 

（２）新しい産業廃棄物最終処分場の建設計画について 

２ 藤生長野バイパスの建設について 

（１）進捗状況と本市の取組について 

（２）建設工事に伴う工事用道路について 

３ 岩国市地域防災計画について 

（１）地区避難計画について 

（２）自治会協議会等の自主防災組織との協働について 

４ 図書館の運営について 

（１）にぎわい創出施設の図書館機能と既存図書館とのリレーショ

ンについて 

（２）蔵書等へのＩＣチップ導入について 

（３）今後、岩国市の図書館へ民間活力を導入することについて 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

８ 

２１番 

石原  真 

議 員 

１ 保育園行政について 

（１）公立保育園における保育士の配置基準の現状と今後について 

（２）保育園入所申込みの現状と見直しについて 

２ カスタマーハラスメントについて 

（１）市における対応の現状について 

３ 農業振興について 

（１）地域計画策定に係る「農業経営に関する意向調査」について 

（２）小規模農家への支援について 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

９ 

９番 

矢野匡亮 

議 員 

１ 藤生長野バイパスなどの市の取組状況について 

（１）藤生長野バイパスの進捗状況について 

（２）バイパスへのアクセス道路の進捗状況について 

（３）市道藤生町４６号線の進捗状況について 

２ 岩国市地域公共交通計画について 

（１）本計画の目的及び評価方法について 

（２）生活圏の移動手段について 

（３）都市間移動について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

10 

６番 

広中英明 

議 員 

１ 玖北地域の課題と対策について 

（１）地域おこし協力隊の取組について 

（２）熊の目撃情報と被害防止対策について 

（３）本郷山村留学センターについて 

（４）飲料水供給施設について 

市 長 
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11 

１４番 

桑田勝弘 

議 員 

１ 岩国城跡調査事業について 

（１）取組状況について 

２ 本市の障害者福祉行政について 

（１）障害者支援策等について 

３ 所有者不明土地の取組について 

（１）現状と課題について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

12 

１６番 

野本真由美 

議 員 

１ 学校トイレへの生理用品の設置について 

（１）実証事業の結果と今後について 

２ 奨学金返還支援制度について 

（１）本市の奨学金制度について 

（２）奨学金返還支援制度の導入について 

３ 女性特有のがん対策について 

（１）乳がんの現状と今後の取組について 

（２）子宮頸がんの現状と今後の取組について 

市 長 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

13 

２番 

松田一志 

議 員 

１ 米軍岩国基地問題について 

（１）米兵が引き起こす事件・事故の対応について 

（２）艦載機部隊移駐後の騒音対策について 

２ 公共下水道事業について 

（１）下水道事業の現状について 

（２）下水道事業の課題について 

（３）岩国・錦見地域の事業計画の進捗について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

14 

１０番 

丸茂郁生 

議 員 

１ 錦帯橋の世界文化遺産登録について 

（１）現状と今後の展望について 

２ 大学及び専門学校等の誘致について 

（１）本市の考え方について 

３ 装港小学校について 

（１）今後の方向性について 

４ 子供の感染症予防対策について 

（１）現在の状況と取組について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

15 

１２番 

細見正行 

議 員 

１ 危機管理について 

（１）基地のある町岩国の危機管理について 

（２）避難シェルター機能を有する公共施設の設置について 

２ 横山地区の浸水対策について 

（１）横山ポンプ場整備事業などの進捗状況と今後のスケジュール

について 

（２）住民説明会開催について 

３ 錦帯橋周辺の河川整備について 

（１）錦川のしゅんせつなどの整備状況について 

（２）錦帯橋下流の横山側河川敷の整備について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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16 

１３番 

瀬村尚央 

議 員 

１ 装港小学校について 

（１）現在の状況について 

（２）今後の進め方について 

２ 制服バンクについて 

（１）制度の導入について 

３ 誰もが輝けるまちづくりについて 

（１）障害者雇用について 

（２）バリアフリーマップの幅広い活用について 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

17 

３番 

長岡辰久 

議 員 

１ 市職員におけるジェンダー平等について 

（１）女性幹部職員の登用について 

２ 教育問題について 

（１）不登校児童・生徒への対応と学校づくりについて 

３ 私道を市道認定することについて 

（１）私道の補修について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

18 

４番 

姫野敦子 

議 員 

１ いこいと学びの交流テラスについて 

（１）供用開始に向けての情報提供について 

（２）親しみやすい施設のための愛称の募集について 

２ 基地問題について 

（１）オスプレイの事故等による市民の不安への対応について 

３ 高齢者に優しいまちづくりについて 

（１）詐欺などの被害防止について 

（２）窓口対応時の配慮について 

４ 地域公共交通について 

（１）各公共交通機関の円滑な接続について 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

19 

７番 

重岡邦昭 

議 員 

１ 上関町における中間貯蔵施設建設立地可能性調査について 

（１）国による核燃料サイクル政策と第６次エネルギー基本計画に

ついて 

２ 岩国市の経済振興策について 

（１）岩国商工会議所による「令和６年度の岩国市への要望書」に

ついて 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

20 

２６番 

貴船  斉 

議 員 

１ 幹線道路の整備状況について 

（１）岩国大竹道路の進捗状況について 

（２）楠中津線の進捗状況について 

２ 岩国市の小・中一貫教育について 

（１）小・中一貫教育の現状と取組について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 


